

つきぐみだより



7月号

令和4年7月1日（金）
尚徳福祉会 井荻保育園

思いがけず早い梅雨明けとなり、本格的な暑い夏がやってきました。梅雨の間は晴れ間をぬって少しでも外に出て外の空気を吸い、気分を上げていました。園庭の隅に咲いている紫陽花の花は名前をおぼえている子どもも多く「きれいだね」という声も聞こえ、花壇の土にはダンゴムシがちょろちょろと歩いていることが多く、子ども達は夢中でダンゴムシを捕まえバケツなどに入れ観察して「かわいいね」と「みせて」「いいよ」と会話が弾む様子も見られました。6月は肌寒い日もあり体温調節も難しい日がありましたが、これから本格的な夏を迎え暑さに負けないよう体調管理に気を付けながら元気に過ごしていきたいですね。

先日はコロナウイルスによる登園自粛にご協力いただき本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。保護者の皆さまもお仕事の調整など大変だったかと思えます。これからも感染予防に努めながら保育をしていきたいと思しますのでご協力よろしく願いいたします。

七夕の願い事

もうすぐ七夕ですね。
子どもたちの願いや
ご両親の願いたくさん



あると思います。星に願いを込めて七夕を迎えたいと思います。近くなりましたら短冊をお渡ししますので、親子で願い事をお話して園の笹に飾っていただきたいと思えます。詳しいことは後日お知らせいたします。

また、玄関には1, 2歳児の七夕製作を飾る予定です。お楽しみに。

手あそびうた大好き

保育士と一緒に歌う手遊び歌がいくつかありますが、子ども達は手遊び歌が大好きです。保育士と一緒にやるだけではなく、自然に子ども同士が向き合い、数人で手を動かしながら歌う姿はとても微笑ましく思えます。

つき組の子どもたちが大好きな手遊び歌を紹介します。

「りんごゴロゴロ」

「イワシのひらき」

「いちといちでおやまになって」

「おおきくなったらなんになる？」

お家でも口ずさんでいる姿がみられることもあるかもしれませんね。

水遊び

先月下旬からシャワーが始まりました。今月からは子どもたちが楽しみにしている水遊びも始まります。

毎日のタオルのご用意などお手数おかけしますがよろしく願いします。連絡ノートへの〇×の記入も、忘れずをお願いします。また、お洋服の迷子を避けるため衣服への記名の確認をお願いします。

今月のねらい

- 水の感触を味わいながら水遊びを楽しむ。
- 衣服の着脱などできることは自分でやろうとする。

